## Demografía





Una censista realizando su trabajo en el Estado de México

## **HABITANTES**

El censo 2005, permitió calcular que en el estado de México viven un total de 14.007.495 habitantes, transformándolo en la provincia más poblada del país. 7.174.673 son mujeres, mientras que los restantes 6.832.822 son hombres.

La mayor parte de la población se concentra en la localidad de Ecatepec de Morelos (1.688.258 personas), seguida por Nezahualcóyotl (1.140528 personas) y Naucalpan de Juárez (821.442 personas).

Por otro lado, de los 125 municipios, los menos poblados no superan los 5 mil habitantes: Otzoloapan (4.748 personas), San Mateo Texcalyacac (4.514 personas), Zacazonapan (3.836 personas) y Papalotla (3.766 personas).



La mayor parte de la población son mujeres, representadas por el 49.1% de la población. De este total, 14.6% son niñas de entre 0 y 14 años, 33.6% son mujeres de entre 15 y 74 años, y sólo el 0.9% poseen 75 años o más. Entre los hombres los porcentajes son similares: 15% son niños de entre 0 y 14 años, 30.9% poseen entre 15 y 74 años, y 0.7% tienen 75 años o más. En total, los hombres reúnen aproximadamente al 46.6% de la población.

La población del Estado de México varía enormemente

## **EDAD**

Se calcula que la población puede dividirse en tres grandes grupos. El primer grupo, que concentra a los niños, está comprendido por personas de entre 0 y 14 años, abarcando a un total de 29.6%. Un segundo grupo incluye a las personas de entre 15 y 74 años, que alcanza al 64.5%, distribuyéndose de forma heterogénea entre las diferentes edades. El restante 1.6% representa a los habitantes de 75 años y más.